

EE.UU. preocupado por informalidad laboral en el Perú

Por eso exige que nuestro país cumpla con convenios de la OIT, señala el ministro de Trabajo



Almerí comentó que ha solicitado a la OIT realizar un estudio del impacto del TLC en el sector laboral.

El ministro de Trabajo, Carlos Almerí, reveló que en el tema laboral de la negociación del TLC, EE.UU. está buscando plantear cierto tipo de protecciones para que "la superoferta de mano de obra barata existente en nuestro país" y la informalidad no genere abusos de las normas laborales.

El viceministro de Comercio Exterior señaló el lunes que aún no se había cerrado la mesa de negociación laboral (Gestión 25.10.2005)

Almerí indicó que según ha sido informado en el Consejo de Ministros, EE.UU. pretende solicitar alguna forma de asegurar que se mantengan las reglas de la OIT luego de firmarse el TLC, debido a la oferta de mano de obra que se generaría con el TLC en algunos sectores de la economía.

Es decir, EE.UU. teme que no se respeten las normas laborales y eso sea un factor que disminuya los costos de los productos pe-

ruanos, convirtiéndose así en más competitivos que los productos norteamericanos.

Almerí comentó que ha solicitado a la OIT realizar un estudio del impacto del TLC en el sector laboral.

La OIT ha manifestado su predisposición para iniciar no sólo un informe en este tema, sino también en el tema de la intermediación laboral que buscan lanzar desde el ministerio, para generar mayor desarrollo en lo que es la micro y pequeña empresa.

Inspecciones

De otro lado el titular de Trabajo señaló que su despacho insistirá en solicitar la delegación de facultades para legislar en materia de inspecciones laborales y buscará una ampliación presupuestaria para incrementar el número de inspectores.

"Lo que puedo decir es que 133 inspectores para Lima y todo el Perú realmente no es nada", acotó al programa Pulso Empresarial de CPN Radio.

Precisó que la labor de fiscalización que realiza Sunat en el ámbito laboral es netamente tributaria, pero reconoció que puede servir de una gran ayuda para la inspección laboral.

Ley de Trabajo

Respecto a la Ley General de Trabajo (LGT), Almerí señaló que si se pretende con afán político aprobar dicha ley, sería

Próxima semana Consejo de Trabajo evaluará aumento de salario mínimo

El ministro de Trabajo, Carlos Almerí, saludó la buena intención del Congreso de subir la Remuneración Mínima Vital (RMV), pero recordó -al igual que lo habían advertido los especialistas- que sería inconstitucional, pues el tema tiene que ser debatido dentro del Consejo Nacional de Trabajo (CNT).

Informó que si bien es cierto que el CNT se encuentra paralizado actualmente, ya lo ha convocado para una reunión la próxima semana y así tratar en los prime-

ros puntos de la agenda el de la RMV.

Señaló que el Ministerio de Trabajo viene preparando un estudio técnico de factibilidad para ver si la RMV puede ser reajustada, considerando el crecimiento de las inversiones, las utilidades de las empresas y las zonas gráficas.

Almerí confía en que tanto empresarios como trabajadores puedan sentar nuevamente el CNT para ver éste y otros temas laborales.



bueno que no se aprobara en este Gobierno y se dejara para el próximo, luego de julio del 2006.

Recordó que ya en el debate de la Ley Marco del Empleo Pú-

blico, se están poniendo mil bas, a pesar de que este tema

ma parte del Acuerdo Nacional "Ahora muchos se están poniendo a una norma que es necesario aprobar", subrayó.

Suez Energy mantiene interés en participar en anillo energético

La empresa Suez Energy sólo se ha limitado a realizar un estudio de factibilidad del proyecto que formará parte del denominado anillo energético, afirmó ayer su gerente general, Willem Van Twembeke.

"La única cosa que hemos hecho es el estudio de factibilidad del gasoducto a partir de Pisco (Ica) y hasta el norte de Chile, para ver si la inversión es alta, cosa que no resulta así porque se trata de un proyecto económico y técnicamente viable", comentó según Andina.

Explicó que la inversión requerida para el referido gasoducto está entre 1,100 millones y 1,400 millones de dólares, lo cual no repre-

senta un monto muy alto de inversión.

Un cable de Reuters, procedente de Santiago de Chile, da cuenta que la francesa Suez dijo ayer que quiere participar en el

proyecto de una red energética sudamericana, pero consideró que es necesario que los políticos de los países involucrados tomen decisiones pronto para evitar atrasos.

A tener en cuenta...

El "anillo energético" que varios países sudamericanos se han propuesto instalar para abastecerse de gas "no es un proceso real de integración", opinó Fernández Sánchez, director de la división de Recursos Naturales de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL).

Al participar en el II Encuentro Latinoamericano de Integración Energética, que se celebra en Santiago, Sánchez afirmó que el "anillo energético" es sólo una red de "conexiones bilaterales entre países que necesitan energía y otros que les sobra"

El vicepresidente de desarrollo de negocios para los países andinos de Suez, César Ortiz, señaló que "Suez está decidido a apostar en este proyecto". Incluso informó que está conversando con otras firmas interesadas en el proyecto, con las que podría formar un consorcio para desarrollar la primera fase que contempla la construcción de un gasoducto de unos 1,450 kilómetros desde Pisco (en el sur de Lima) a Tocopilla (en el norte de Chile).

Entre las empresas que mencionó el ejecutivo se encuentran la argentina Pluspetrol, la española Repsol y la brasileña Petrobras, que ya tienen grandes inversiones en la región, detalla el cable.

Cronograma

Según un cronograma presentado por Ortiz, la formación del consorcio se iniciaría apenas se firme un acuerdo energético entre los países impulsores del proyecto, que pretende unir nuevos gasoductos y oleoductos con los existentes.

La realización de estudios de impacto ambiental y social es programados para el 2006, cuando también la firma espera confirmar las reservas peruanas de gas. Camisea. "Somos optimistas sobre las reservas de Camisea y creemos que sí cubren la demanda de la región. Pero además creo que Bolivia tiene que entrar al proyecto", indicó Ortiz.